

LE VERNET > LAPALISSE

# UN CHANTIER QUI FERA ÉCOLE

Du bois et de la paille. Ce sont les matériaux bio-sourcés choisis pour la restructuration du groupe scolaire Marcel-Guillaumin au Vernet. La première phase des travaux a été consacrée à la construction d'un restaurant scolaire et à la réhabilitation des sanitaires. Les filières locales ont été retenues : le bois pour les structures des murs et du toit est issu de la Montagne bourbonnaise ; celui pour le bardage de la forêt communale (choisi par les élèves avec l'aide de l'ONF) ; et la paille pour l'isolation d'un champ de Busset. La deuxième phase



*Les matériaux bio-sourcés  
proviennent de filières locales.*

du chantier concernera la réhabilitation et l'extension de l'école élémentaire. Ce projet citoyen, notamment soutenu par le Conseil départemental, est aussi l'occasion de former les acteurs locaux à des modes de construction respectueux de l'environnement.